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１．北前船の現状と妻入りの街並みに人を呼び込むには 

（１）北前船との関わりの中で、町発展のきっかけを掴みたいと願っ

ているところです。現状をお聞かせください。 

 

①北前船の町資料について、どの程度の物が保管保存されている

のか。 

②廻船問屋「泊や」の歴史的価値と遺産についての認識を問う。 

③調査はしたのか。 

④佐渡金銀遺産と北前船、伸びる余地のある分野だと思うが、認

識はどうか。 

 

（２）妻入りの街並みに人を呼び込むにはどうしたら良いか。 

海岸公民館、妻入り会館、石油記念館前の駐車場を利活用すべ

きと思います。 

 

①妻入りの街並みの看板が、海岸バイパスに見られない。中にと

りこむ工夫、仕掛けが必要では。 

②鳴滝町、羽黒町に中に入る導入路が必要と考えるが、考えを伺

う。 

③駐車場、ここで降りて良寛堂まで何分などの表記が必要では。 

④妻入りの街並みがあることにあぐらをかいていないか。積極的

な攻めの姿勢を。 

 

 

 

 

 

 


